

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan paparan data, hasil pembahasan, dan analisis data yang telah diuraikan, maka diperoleh kesimpulan penelitian yaitu berdasarkan nilai r_{empirik} yang diperoleh menunjukkan bahwa terdapat korelasi positif yang cukup kuat dan signifikan antara persepsi siswa terhadap keterampilan dasar mengajar guru dengan hasil belajar matematika siswa kelas XI di MA Negeri Kandat Kecamatan Kandat Kabupaten Kediri tahun ajaran 2014/2015. Dengan perbandingan nilai r_{empirik} dengan r_{teoritik} pada taraf signifikansi 5% dan 1% sebagai berikut: $r_{0,05} = 0,279 < r_e = 0,570 > r_{0,01} = 0,361$. Korelasi yang terbentuk adalah korelasi positif yang cukup kuat, artinya semakin baik penguasaan guru terhadap keterampilan dasar mengajar guru maka hasil belajar matematika siswa juga semakin baik pula.

B. Saran

Untuk melengkapi penulisan skripsi ini, penulis ingin menyampaikan beberapa saran yang sekiranya dapat bermanfaat sebagai bahan pertimbangan sebagai berikut:

1. Bagi kepala sekolah

Peningkatan kinerja serta profesionalitas guru harus selalu ditingkatkan. Upaya yang dapat dilakukan oleh kepala sekolah selaku manajer dapat diwujudkan dengan berbagai kebijakan dalam upaya

rekrutmen calon guru dan menetapkan berbagai kebijakan yang mendukung ke arah peningkatan profesionalitas guru. Selain itu diperlukan pula peningkatan komunikasi yang positif dengan guru. Dengan komunikasi yang baik, maka akan terjalin kerjasama yang baik pula. Sehingga dapat berimplikasi pada peningkatan kualitas profesionalisme guru dalam madrasah.

2. Bagi guru

Hal mendasar yang perlu diperhatikan bagi setiap guru adalah keterampilan dasar mengajar yang harus dimiliki. Dari hasil penelitian yang diperoleh maka dapat dimanfaatkan dalam peningkatan keterampilan dasar mengajar seorang guru. Hal ini sebagai upaya dalam menciptakan suatu iklim belajar yang efektif, efisien, menyenangkan dan tentunya bermakna. Dengan salah satu tujuannya yaitu peningkatan hasil belajar dari setiap siswa dan kualitas *out put* madrasah pada umumnya.

3. Bagi Peneliti yang akan datang

Diharapkan peneliti yang akan melakukan penelitian sejenis agar menambah wawasan melalui berbagai referensi agar instrumen yang digunakan lebih baik dan kajian tentang penelitian lebih mendalam. Selain itu sebaiknya peneliti yang akan datang juga menyusun rancangan penelitian dengan lebih bervariasi ditinjau dari berbagai sudut pandang disiplin ilmu. Sehingga hasil penelitian menjadi lebih baik lagi.